

# *Le président étasunien remercie le pape de son soutien au rétablissement de relations avec Cuba*

---



Washington, 23 septembre, (RHC-PL).-Le président étasunien, Barack Obama, a exprimé sa reconnaissance envers le Pape François pour son soutien au rétablissement des relations diplomatiques avec Cuba et sa position en faveur du commencement d'une nouvelle étape de dialogue et de coopération entre les deux pays.

Lors de la cérémonie officielle de bienvenue à la Maison Blanche, à laquelle ont assisté plus de 15 000 Étasuniens, le Souverain Pontife a fait aussi l'éloge des efforts consentis par le dirigeant étasunien en vue du rétablissement des liens entre Washington et la Havane et d'un plus grand rapprochement entre les deux peuples.

Le Chef de l'État du Vatican, qui est arrivé hier à Washington en provenance de Cuba, a plaidé, dans son premier discours public pour faire face avec urgence aux problèmes concernant le changement

climatique et pour construire un modèle de développement durable prenant en compte les milliers d'exclus du monde.

Le premier Pape latino-américain a mis en exergue la contribution des immigrants aux États-Unis. Il s'est reconnu lui-même comme l'un d'entre eux et s'est prononcé pour une société tolérante, rejetant toute forme de discrimination.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70117-le-president-etasunien-remercie-le-pape-de-son-soutien-au-retablissement-de-relations-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**